



2 Pièces

50 m²

Réf. CAN220109

675 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La résidence s'inscrit en lieu et place de l'ancien Hôtel-Relais d'Èze, la "Bananeraie", qui fut la halte incontournable de la ville dès le 19ème siècle. Sur la route du bord de mer, la réalisation s'élève face à la mer et est à seulement trois minutes à pied de la plage. Elle profite d'une situation exceptionnelle entre mer et collines verdoyantes. Certains appartements profitent ainsi de ce superbe panorama sur la grande bleue. Cette résidence de haut standing de 7 appartements sur deux étages allant de deux (41 m²) à quatre pièces (101 m²) tous avec terrasses et belles expositions, "La ...

The residence has been designed to replace the old Hôtel-Relais d'Èze, La Bananeraie, which was the town's major stopover from the 19th century onwards. The complex is situated on the road alongside the sea, and rises facing the Mediterranean just three minutes on foot from the beach. It boasts an outstanding location between the sea and the green hills, with some of the apartments taking advantage of this superb panorama overlooking the Mediterranean sea. This high standing residence of 7 apartments on two floors ranging from two (41 sq m) to four rooms (101 sq m) all with terraces and good ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

